



Delia Rodríguez

CEO y socia directora de Vestalia Abogados de Familia



---

## Brecha salarial en el sector legal: ¿mito o realidad?

<https://www.youtube.com/watch?v=9rhpmY1RT3I>

No debe dejar de asombrarnos que, pese a existir una mayoría de mujeres en los entornos académicos de la rama de ciencias jurídicas y sociales, en las altas esferas del sector legal nuestra presencia en determinados foros todavía escasea.

Y es que, un año más, los números nos permiten concluir con que **existe una clara predominancia femenina en la representación de estudios de grado, másteres y doctorado**, así como en los estudios relativos a las ciencias jurídicas y de negocios.

Cuestión similar ocurre dentro del sector privado, donde nos encontramos de bruces con que **los fundadores de los grandes despachos son mayoritariamente hombres**, así como los socios de los mismos, pese a que la presencia de letradas con alta formación es visible e incuestionable. Y esta situación tiene una relación, al menos indirecta, con la diferencia salarial entre hombres y mujeres.

"Los profesionales que encabezan las conocidas listas y ranking jurídicos continúan siendo, en su mayoría, hombres" (Foto: E&J)

A pesar de existir paridad en los censos institucionales, los profesionales que encabezan las conocidas listas y ranking jurídicos **continúan siendo, en su mayoría, hombres** (y no por falta de valía y talento de las mujeres, precisamente).

Es digno de análisis el funcionamiento de las grandes firmas y multinacionales las c ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |